

Liebe Eltern, liebe Kinder der Theodor-Körner-Schule,

mit dem Frühling hält nicht nur die Sonne Einzug, sondern auch eine besondere Zeit des Jahres: das Osterfest.

Ich wünsche Ihnen und euch erholsame Ferientage, fröhliche Ostertage im Kreise der Familie und viele kleine Momente der Freude - vielleicht auch beim Suchen und Finden des einen oder anderen Ostereis.

Kommen Sie, kommt ihr gesund und mit neuer Energie aus den Ferien zurück - wir freuen uns auf das gemeinsame Weitergehen im neuen Schulabschnitt!

Herzliche Grüße

Marina Bellmann

Kommissarische Schulleiterin